

Registro del progreso

Las bitácoras de notas son útiles para que los estudiantes documenten gestiones concretas durante las actividades de clase. Las inclusiones consisten en entradas cortas y específicas, las cuales son breves, objetivas, concisas e impersonales. Pueden contener alguna explicación sobre una estrategia para la resolución de un problema matemático, observaciones de experimentos de ciencias, recolección de datos, preguntas relativas a lecturas, listados de lecturas externas al currículo, asignaciones para el hogar, recordatorios o cualquier otro aspecto susceptible de ser registrado.

Las bitácoras de notas son utilizadas por los estudiantes para:

- Registrar ideas y preguntas claves para darles seguimiento
- Dar seguimiento a las gestiones diarias
- Efectuar predicciones respecto a qué sigue
- Monitorear cambios en un experimento o evento a lo largo de un período de tiempo
- Registrar los pasos seguidos a lo largo del proyecto, para volver a referirse a ellos en proyectos futuros
- Registrar técnicas para la resolución de problemas
- Dar seguimiento a problemas ya resueltos, libros leídos o asignaciones para el hogar ya realizadas

Las bitácoras de notas son utilizadas por los docentes para:

- Monitorear el progreso a lo largo del proyecto
- Comprobar la comprensión y proveer realimentación según sea necesario
- Ayudar a los estudiantes a redirigir los esfuerzos